

# La Oposición Argentina Pide que se convoque al Congreso

(AFP, EFE, UPI y AP)

El jefe del Partido Radical Ricardo Balbín, uno de los decanos del mundo político argentino, lanzó anoche un grito de alarma diciendo que "Si el Poder Ejecutivo no adopta otra actitud, la solución militar podrá convertirse en irreversible".

En los medios políticos indicaron que las palabras de Balbín quieren decir que si la presidente persiste en querer gobernar siguiendo sólo el consejo de sus amigos y allegados, sin tener en cuenta a los oficialistas impugnadores, a los sindicatos y a la oposición, los militares se verán forzados a tomar el poder.

Es la primera vez que el líder radical expresa públicamente ese tipo de advertencia, afirmando además que siente "la obligación moral" de dar a conocer que el "inevitable epílogo" de la actual situación será militar.

## ZOZOBRA

Desde hace 24 horas reina en los medios parlamentarios, políticos y sindicales un ambiente de zozobra. Las reuniones se suceden sin parar en el Congreso, en la CGT y, en especial, en la dirección de las 62 organizaciones.

Según medios informados, en las reuniones sólo se trata de un asunto: resolver la

cuestión presidencial, conseguir que la presidente modifique su política o a cambio, que renuncie a su mandato, a fin de evitar que —por razones patrióticas— los militares asuman el gobierno del país.

En ese contexto, ministros importantes como Ricardo Guardo (Defensa), Roberto Ares (Interior) y Miguel Unamuno (Trabajo) conversaron esta mañana con la jefa de Estado.

Guardo había recibido antes en su despacho a los tres comandantes de las fuerzas armadas.

Los comandantes en jefe de las 3 armas hicieron llegar hoy un documento a la presidente de Argentina, sobre la delicada situación del país, según versiones periodísticas que no han podido ser confirmadas en fuentes oficiales.

Previamente el ministro de Defensa mantuvo desde primera hora una prolongada reunión, en la sede de Defensa con los comandantes en jefe del Ejército, general Jorge Videla, de la Armada, almirante Emilio Massera y de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti.

Mientras, la violencia de origen político cobró otras 4 víctimas fatales a través del país, con el asesinato de un coronel de ejército, un hombre de negocios y 2 policías.

Finalmente, la policía informó que hoy quedaron en libertad los dirigentes políticos Andrés Framini y Estela Roa, del Partido Auténtico, detenidos el sábado pasado.

BUENOS AIRES, 25 de febrero.— La Unión Cívica Radical, segunda fuerza política del país, pidió esta noche la convocatoria de la Asamblea Legislativa "para considerar la grave emergencia que vive el país".

Los senadores y diputados de dicha agrupación política enviaron una nota a Italo Lúder en su condición de presidente del Senado solicitando la convocatoria de ambas Cámaras del Parlamento.

Se tiene entendido que el pedido radical incluye la declaración de inhabilidad para gobernar de la presidente Isabel Martínez.